

ABSTRAK

Ahmad Mustofa. 1530120012. Praktik Pembacaan *Rotibul Haddad* (Studi Living Qur'an di Pondok Pesantren Hidayatus Salikin Robayan Kalinyamatan Jepara Tahun 2022/2023). Skripsi Program Studi Ilmu Qur'an Tafsir Fakultas Ushuluddin Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus. Dosen Pembimbing Dr. H. Masrukhin, S.Ag, M.Pd.

Tujuan penelitian dalam pembahasan ini adalah (1) Untuk mengetahui proses praktik pembacaan *Rotibul Haddad* di pondok pesantren Hidayatus Salikin. (2) Untuk mengetahui makna praktik pembacaan *Rotibul Haddad* di pondok pesantren Hidayatus Salikin. (3) Untuk mengetahui pengaruh praktik pembacaan *Rotibul Haddad* bagi kehidupan Santri Pondok Pesantren Hidayatus Salikin.

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif dengan jenis penelitiannya adalah lapangan. Adapun teknik pengumpulan data menggunakan metode wawancara dengan pengasuh pondok, pengurus pondok, santri. observasi dilakukan di Pondok Pesantren Hidayatus Salikin Jepara, dokumentasi semua data dianalisis dengan menggunakan metode analisis diskriptif kualitatif untuk mengungkap praktek lapangan dengan dampaknya yang dikontekstualisasi dalam living Qur'an, melalui: pengumpulan data (*data collection*), reduksi data (*data reduction*) berupa hal-hal pokok yang berkaitan dengan praktik pembacaan *Rotibul Haddad* di Pondok Pesantren Hidayatus Salikin yaitu prosesi praktik pembacaan *Rotibul Haddad*, pemaknaan *Rotibul Haddad*, pengaruh bagi kehidupan santri, penyajian data (*data display*) berupa interaksi antara Kyai dan santri serta pemaknaan *Rotibul Haddad*. Interaksi tersebut berupa tanya jawab antara Kyai dengan santri, Kyai berusaha untuk menjelaskan isi *Rotibul Haddad* setelah praktik pembacaan *Rotibul Haddad*, karena perlu diketahui pula praktik pembacaan *Rotibul Haddad* sendiri tidak cukup jika tidak diimbangi dengan makna serta fungsinya, dan kesimpulan (*verification*).

Hasil penelitian ini menunjukkan praktik pembacaan *Rotibul Haddad* di Pondok Pesantren Hidayatus Salikin yaitu tentang proses, pemaknaan, dan juga pengaruh praktik pembacaan zikir *Rotibul Haddad* (1) setiap harinya akan mendapatkan manfaat dan perlindungan dari Allah (2) sangat memberikan dampak besar yaitu dapat menenangkan hati dan pikiran bagi kehidupan santri di dalam menghidupkan Al-Qur'an yang tidak hanya tekstual, adapun di praktikan secara kontekstual yang dapat diamalkan melalui pembacaan *Rotibul Haddad*. (3) Dalam hal ini santri dapat mengetahui prosesi yang benar, makna yang ada di dalam *Rotibul Haddad*, dan juga pengaruh di dalam kehidupan santri sehari-hari sehingga menjadikan para santri selalu menjadi orang yang bermanfaat sehingga akan menjadi sesuatu yang janggal ketika tidak diamalkan.

Kata Kunci: *Rotibul Haddad, Praktik, Living Quran*